

Rheinfelden-Magden-Olsberg



Pixabay

Es ist jetzt so schwierig, etwas zu planen ...

In unseren Breitengraden haben wir die Tendenz, alles genau durchzuplаниren. Das gilt nicht nur für unseren grossen Lebensplan, sondern der normale Alltag ist durchgeplant.

Ich führe eine Agenda, wo ich alle beruflichen wie privaten Termine eintrage und mich auch daran halte. Das gibt mir Sicherheit, wichtige Dinge nicht zu vergessen.

Manchmal aber werden alle Pläne durchkreuzt, das haben wir in der Corona-Zeit neu lernen müssen; Termine ersatzlos streichen, von zu Hause arbeiten und nicht wie gewohnt mit Kollegen und Kolleginnen austauschen und gemeinsame Pausen machen können. Oder jemand wird krank oder unverhofft kommt Besuch, das Auto springt

nicht an, der Zug fährt mir vor der Nase weg. Alle Pläne sind über den Haufen geworfen ...

Deshalb gefällt mir diese kleine Geschichte: Verärgert beschwert sich ein Fahrgäst beim Zugbegleiter: «Wieso habt ihr eigentlich Fahrpläne, wenn sich doch kein Zug daran hält?» Darauf erwidert der Zugbegleiter: «Wenn wir keine Fahrpläne hätten, wüssten Sie gar nicht, dass der Zug zu spät ist!» Pläne sind nicht zwingend dazu da, um immer erfüllt zu werden. Sie sollten uns nur eine Orientierungshilfe sein. Wir sollten wieder vermehrt lernen, offen zu sein für das, was auf uns zu kommt, da sein, wenn wir gebraucht werden, uns vom Leben stören lassen, denn das Leben ist jetzt. Linda Gaeta

MITTEILUNGEN

Wir verneigen uns und sagen Danke

Dora Güntert, wir im Team durften sie Dorli nennen, hat sich während ihrem ganzen Leben in unserer Pfarrei bravourös engagiert. Nächstes Jahr hätte sie ihr 75-Jahre-Orgeljubiläum feiern dürfen.

Bereits als junge Frau hat sie als Organistin, damals noch in der kleinen St.-Josef-Kirche am Harmonium gespielt. Als 1950 die neue Kirche eingeweiht wurde, musste Dorli sich immer noch mit einem Orgeldispositiv begnügen. Erst 10 Jahre später wurde die grosse Metzgerorgel eingebaut, und ab dann spielte Dora Güntert mit grosser Begeisterung an der Orgel und hat unzählige Gottesdienste musikalisch umrahmt, und auch der Kirchenchor wurde viele Jahre musikalisch von ihr begleitet. Sie hat sich stark dafür eingesetzt, dass die Marienkirche in Magden eine gute Orgel bekommt und später auch unsere Werktagskapelle in Rheinfelden.

Dora Güntert hat bis vor wenigen Wochen jeden Mittwochmorgen den Werktagsgottesdienst musikalisch begleitet und auch für die Gottesdienste aller drei Konfessionen im Spital Klavier gespielt. Dies leistete sie freiwillig und unentgeltlich, oft hat sie gesagt: «Ja so bleibe ich fit im Kopf und werde noch gebraucht», das ist für mich ein guter Lohn.

Aber Dora Güntert war viel mehr als Organistin in unserer Gemeinde, sie war in den 60er-Jahren Präsidentin des Frauenbunds und durfte die ersten ökumenischen Weltgebetstage in Rheinfelden mitgestalten, und sie hat sich für die Weiterbildung und Erziehungsfragen für Frauen eingesetzt. Sie war unsere Ansprechperson für alle Fragen der Pfarrei der letzten 80 Jahre, denn Dora Güntert hat neun Pfarreileitungen erlebt und wusste immer, wer was wann neu eingeführt oder verändert hat.

Sie kannte so viele Menschen und wusste, wie sie verwandt sind und wer welche Aufgaben in unserer Gemeinde innehatte. Mit ihr geht ganz viel Wissen verloren.

Dorli war auch eine ausgezeichnete Bakerin. Oft hat sie fürs Team einen feinen Cake gebacken und ihre perfekt kleinen Weihnachtsguetzli sind unvergesslich. Sie war uns Freundin, grosszügig im Komplimenteverteilen, und sie hat mit uns die Veränderungen in der Kirche mitgetragen und unterstützt.

Wir danken Dorli für all ihr Tun und werden sie nicht vergessen und sie gerne in unseren Herzen bewahren.

Linda Gaeta für das Seelsorgeteam
und die Kirchenpflege

Der Abschiedsgottesdienst findet am Freitag, 14. August, um 15.00 Uhr in der Josefikirche in Rheinfelden statt.

Mariä Himmelfahrt – Eucharistiefeier mit Kräutersegnung

Samstag, 15. August, um 16.30 Uhr in Rheinfelden. Binden Sie sich ein kleines Kräutersträuschen, vielleicht mit Rosmarin, Salbei, Lavendel und einer schönen Blüte. Diese bunten Sträuschen werden dann im Gottesdienst gesegnet, und der feine Duft wird Ihr Heim durchströmen.

Elternabend Firmanden

Montag, 17. August, 19.30 Uhr im Treffpunkt. Ein geladen sind die Firmanden mit ihren Eltern. Das Sakrament der Firmung wird den Jugendlichen am 25. Oktober, um 10 Uhr in der Kirche in Rheinfelden gespendet.

Pfarreilager

Unser beliebtes Pfarreilager findet in diesem Jahr in St. George, VD, vom 3. bis 9. Oktober statt. Ein Informationsabend findet am 21. September um 19.00 Uhr im Treffpunkt statt. Weitere Infos auf unsere Website: Kinder und Jugend – Pfarreilager. Rado Stecki

Zum Geburtstag gratulieren wir

85 Jahre: Hans-Ulrich Bartholet, Habich-Dietschy-Strasse 9B, am 8. August.
90 Jahre: Cäzilia Schmidlin, Rütteliweg 8, am 13. August. René Leutenegger, Liliengweg 4, am 15. August.

Allen Jubilaren wünschen wir einen schönen Tag, vor allem Gesundheit und Gottes Segen.

Pfarramt/Sekretariat

Hermann-Keller-Strasse 10
4310 Rheinfelden
Marianne Burkart, Sekretariat Pfarrei
Christine Mucsi, Sekretariat Kirchenpflege

Tel. 061 836 95 55, Fax 061 836 95 56
sekretariat@pfarrei-rheinfelden.ch

Notfall-Seelsorge
Tel. 079 290 86 27
(ausserhalb der Bürozeiten)

Seelsorge
Linda Gaeta, Pfarreikoordinatorin und Leitung Diakonische Stelle
Florian Piller, priesterlicher Mitarbeiter
Elvira Hürbin, Seelsorgerin
Rado Stecki, Religionspädagoge
Monika Lauper, Theologin
www.pfarrei-rheinfelden.ch

AGENDA

Samstag, 8. August

16.30 Rheinfelden, Eucharistiefeier

Sonntag, 9. August

9.30 Rheinfelden, Eucharistiefeier

11.00 Magden, Eucharistiefeier, JZ:

Paula Obrist-Hug. Predigt: Florian an Piller. Kollekte: Burkina Faso

18.00 Rheinfelden, Messa con predica Italiana

Montag, 10. August

17.15 Magden, Rosenkranz

Mittwoch, 12. August

8.15 Rheinfelden, Rosenkranz

9.00 Rheinfelden, Gottesdienst

10.00 Rheinfelden, Gottesdienst im Altersheim Lindenstrasse

19.15 Rheinfelden, Kontemplation im Treffpunkt

Freitag, 14. August

17.00 Rheinfelden, Rosenkranz

Samstag, 15. August

Mariä Himmelfahrt

16.30 Rheinfelden, Eucharistiefeier

mit Kräutersegnung

Jahrzeit für Armin und Verena

Elsener, Gedächtnis für

Gianfranco Bertoli

Sonntag, 16. August

9.30 Rheinfelden, Eucharistiefeier

11.00 Magden, Eucharistiefeier

Predigt: Florian Piller

Kollekte: Fragile Suisse

10.00 Rheinfelden, Gottesdienst in der Rehaklinik

18.00 Rheinfelden, Messa con predica Italiana

Montag, 17. August

17.15 Magden, Rosenkranz

Mittwoch, 19. August

8.15 Rheinfelden, Rosenkranz

9.00 Rheinfelden, Gottesdienst

19.15 Rheinfelden, Kontemplation im Treffpunkt

Freitag, 21. August

17.00 Rheinfelden, Rosenkranz